
役員の声　～現役役員の感想～

 応募について 

2025 年 4 月

父母会で一緒に子供たち
を応援しましょう︕

 問合せ先　明治大学愛知県父母会     
　aichifubokai2025@gmail.com

【 応募用 QR コード 】

農学部　新4年（女性役員）
　第二の大学生活のような新鮮さがあります。父母会に参加
したことで、大学での学びの様子、大学の学習支援・就活状
況など、ホームページだけでは分からない現場の声を先生方
から聞くことができたのは、遠くで一人暮らしをさせている
親の立場として安心できました。

商学部　新4年（男性役員）
　行事の数はそれほど多くなく、休日を中心とした日程で無
理のない範囲です。大学との接点も増え、自分の母校でなく
ても次第に親しみが湧いてきます。さらに同じ学年の子を持
つ親と悩みの共有や情報交換も可能です。積極的な参加をお
待ちしております。

■ 応募については QR コードよりGoogleフォームに進んで応募してください。
■ 興味があり詳しく聞いてみたい方は下記メールにご質問ください。
■ 役員の募集は新 1 年生の保護者を対象に 10 名程度を予定しております。
■ 申込開始は ４月１５日(火)を予定しております。
■ 応募者多数の場合は、学部や住居地区を配慮し、選考させていただきます。

なお、今回の応募者が
よろしくお願い致します。

農学部　新4年（女性役員）
　PTA役員など未経験でしたが、先輩役員からの電話があ
り、役員に応募しました。フルタイム勤務のため、できる範
囲での活動になりましたが、仲間に恵まれ楽しく活動ができ
ました。先生方から子供からは得られない情報を聞くことが
でき、大学を身近に感じることができました。

農学部　新4年（男性役員）
　勧誘を受け、大学でもPTA︖と驚きましたが、情報が得
られればと役員を引き受けました。振り返ると、大学の情
報をたくさん頂きましたが、それ以上に自分が楽しめまし
た。新1年の春しか役員参加の機会がないことを知り、あの
時に勧誘して頂いた先輩役員に本当に感謝しております。

政治経済学部　新4年（女性役員）
　総会・懇談会や三県交流会で先生方と近くでお話をきくこ
とができ、先生方から見た明治大学の様子を垣間見ることが
できました。また、役員同士で子供の大学生活・部活動・就
活の話をできたことはとても楽しかったです。

　皆さんも一緒に楽しみましょう。

愛知県父母会の一部の役員に「応募したきっかけ」・
「応募理由」・「役員を経験した感想」などをヒアリ
ングし、以下に記載しました。父母会役員を検討する
ための参考にしてください。

農学部　新3年（女性役員）
　子供の初めての一人暮らしが心配で、大学生活の情報が少
しでも得られればという思いで役員に応募しました。同学年
や同学部の役員といろいろな情報交換ができ、また、心配事
を共有したり励ましあったりできることは大変心強いと感じ
ています。

法学部　新3年（女性役員）
　お電話いただき、何気なく引き受けました。遠方へ子供を
送り出すことを心配していましたが、同じ境遇の親御さんた
ちと情報交換したことで安心できたことを思い出します。ま
た、大学教授・職員の方にお話しを伺えたことで、子供と共
通の話題も増えました。

政治経済学部　新3年（女性役員）
　大学の父母会って何をやるの︖というのが最初の感想。先
輩役員から説明を聞き、軽い気持ちで引き受けました。家
庭・仕事・プライベート優先、参加できない時はダメと言え
ます。無理なく、明るく楽しい活動です。役員を引き受けさ
せていただいて大正解でした。

文学部　新2年（女性役員）
　大学なのに父母会︖とびっくりしました。役員になったも
のの、仕事があり、下にも子供が2人いるため不安になった
こともありましたが、無理のない範囲で楽しく参加させてい
ただくことができています。同じ大学に通う親同士のつなが
りができたことがとてもうれしく思います。

経営学部　新2年（女性役員）
　役員募集のチラシを見た時に「息子と同じように明治大学
を楽しめそう」とワクワクして申し込みました。役員の方々
と話をすると、一人暮らしをしている子供への気持ちや関わ
り方など、共感できる部分が多く、お話をするのが楽しみに
なりました。役員になれたご縁に感謝しております。

飯田 宗一郎
取り消し線




